

Thermomix® hautnah

unsere Berater*innen berichten

Über 2.000 Berater*innen vermitteln österreichweit den Thermomix® im Rahmen von Show Kochen. Dabei kommen sie stets auf Einladung ihrer Gastgeberin oder ihres Gastgebers und stellen das Qualitätsprodukt von Vorwerk unverbindlich vor. Sie sind überzeugt von der innovativen multifunktionalen Küchenmaschine und haben ihr Hobby zum Beruf gemacht.

Dass sie Spaß an der Aufgabe haben, spiegelt sich auch in ihren Erfolgsgeschichten wider.



Sandra Fischer

"Wer hätte gedacht, dass Thermomix® mein Leben verändert? Ich möchte nicht nur das Gesicht, sondern auch das Herz von Thermomix® sein."

Mein Name ist Sandra Fischer, ich bin 35 Jahre alt, berufstätig, Mama einer 10-jährigen Tochter (die Dank Thermomix® nun auch schon ihre Leidenschaft zum Kochen & Backen entdeckt) und seit mehr als 12 Jahren verheiratet.

Warum und wie bist du zu Thermomix® gekommen?

Ursprünglich bin ich als Kundin mit dem Thermomix® in Berührung gekommen. Ich wollte abwechslungsreicher und ohne Geschmacksverstärker kochen aber auch Zeit sparen. Jede "Working-Mum" kann ein Lied davon singen, wie strapaziert unsere Multitasking-Fähigkeiten im Alltag sind und so machte ich mich auf die Suche nach der perfekten Unterstützung.

Meine Liebe zum TM6 habe ich damals gleich bei meinem ersten Show Kochen entdeckt. Ich habe so richtig viel gekocht und gebacken, manchmal sogar bis Mitternacht. Es war der perfekte Ausgleich zu meinem eher zahlen lastigen Job und machte mich "frei" im Kopf. Meine große Begeisterung und Faszination für Thermomix® musste ich teilen, daher habe ich begonnen die gekochten Gerichte und meine Freude daran auf Social Media zu posten.

Der Wendepunkt kam für mich als ich per Spaß Gastgeberin eines Show Kochens bei mir zuhause wurde. Es waren so viele Gäste anwesend, dass ich plötzlich selbst in die Situation kam, die anwesende Beraterin zu unterstützen und Fragen zum Thermomix® zu beantworten. Meine damalige Beraterin (heutige Mentorin und Freundin) fragte mich daraufhin, ob ich es nicht mit der TM4U Aktion als Beraterin versuchen möchte, ich wusste ja ohnehin jetzt schon eine ganze Menge.

"4 Thermomix® in 100 Tagen verkaufen? Gesagt, getan – es wurden dann sogar 17! Da war für mich klar, ich mache weiter."

Was sind deine Hauptargumente für die Arbeit als selbstständige Thermomix® Beraterin?

- ✓ Es fühlt sich nicht nach Arbeit an, sondern macht unglaublich viel Spaß
- ✓ Man probiert viel Neues aus und lernt interessante Menschen kennen
- ✓ Die Flexibilität - du entscheidest, wann und wie viel du arbeitest
- ✓ Kein Leistungsdruck
- ✓ Die Chance zu haben, auch tolle Dinge/Reisen zu erleben
- ✓ Das Beste: es lässt sich wunderbar mit meinem Alltag verbinden (Meine Gerichte, die ich tagtäglich für Familie und Freund*innen zubereite, inspiriert und reizt andere mehr über dieses "Wunderding" erfahren zu wollen.

Mein Rat an neue Thermomix® Berater*innen (und alle, die es werden möchten):

"Tu DIR etwas Gutes und sprich darüber!"

Gib deine Lebensfreude und Leidenschaft mit dem Thermomix® weiter. Koche, mach Fotos und verbringe, während der Thermomix® für dich kocht, die Zeit mit noch schöneren Dingen. Verkaufe nicht das Gerät, sondern das Lebensgefühl, das es in dir auslöst. So machst du nicht nur dich, sondern auch deine Kund*innen glücklich.

Was ich dir sonst noch mitgeben möchte:

"Better Together - Zusammen sind wir besser"

Probiere ohne Scheu Neues aus. Du kannst ganz unverbindlich in die Beratertätigkeit hineinschnuppern. Du hast ein ganzes Team an deiner Seite, das dich unterstützt und für dich da ist. Du musst kein*keine gelernte*r Verkäufer*in sein, um den Job als Thermomix® Berater*in zu lieben. Die Freude am Kochen mit dem Thermomix® reicht vollkommen. Werde ein Teil unseres Teams, ich freue mich darauf dich kennenzulernen!